



Exkursion Schulteam

Das Schulteam begab sich am Freitag, 8. September auf eine Exkursion. Ziel war der Chäserrugg. Nach der Anreise mit einem Kaffeehalt auf der Schwägälp stand ein Jodel-Workshop auf dem Programm. Unter fachkundiger Leitung wurde das «Gradhäbe» geübt, damit zusammen mit den Jodlerinnen klangvoll musiziert werden konnte. Neben dem Singen wurden auch Informationen zum Jodeln vermittelt und der Gesang mit Talerschwingen ergänzt.



Nach einer Stärkung stand eine Führung durch das von Herzog & de Meuron erbaute Gipfelrestaurant auf dem Programm. Eindrücklich, was alles beachtet werden muss, wenn in dieser Höhe mit entsprechenden Witterungseinflüssen ein in die Landschaft passendes Gebäude aus Holz erbaut werden soll. Allein die Transporte des Materials mit der Luftseilbahn waren sehr anspruchsvoll. Es blieb auch noch Zeit für einen Spaziergang, um die imposante Aussicht zu geniessen. Nach einer kurzen Wanderung und einem feinen Nachtessen kehrte das gut gelaunte Schulteam mit neuen Eindrücken und gestärktem Teamgeist nach Mörschwil zurück.

Ausflug Schulrats- und Verwaltungsteam

Am Wochenende 9./10. September begaben sich Schulrat, Schulleitung und Verwaltung auf die traditionelle Legislaturetour. Bei herrlichem Spätsommerwetter genossen die Teilnehmenden mit ihren Partnerinnen und Partnern die vergnüglichen, interessanten und entspannten Unternehmungen fernab von Traktandenlisten. Von Mörschwil aus führte die Reise mit der Bahn nach Rheinfelden. Dort erfuhren die Teilnehmenden auf einer Salz-Gourmet-Tour viel Wissenswertes über die Salzvorkommen und -gewinnung in der Schweiz. Entspannt ging es auf die grosse Schleusenfahrt nach Basel. Dort erwartete die Gruppe ein Überraschungsgast.

Als aktiver Pfeifer einer Fasnachtsclique führte Hansueli Brack amüsant und spannend in die Geheimnisse der Basler Fasnacht in deren Cliquenkeller ein. Nach einem feinen Nachtessen, einer Mütze Schlaf und einem ausgiebigen z'Morge führte Mike Stoll, Stadtführer am Sonntag mit einer vergnüglichen Geschichtsstunde durch Basel.



Mit einem Trommelworkshop erlebte die Gruppe eindrücklich das Zusammenspiel und begab sich anschliessend auf die Heimreise.

Bibliothek: Öffnungszeiten in den Herbstferien

Auch in den Herbstferien erfreut das Bibliotheksangebot die Daheimgebliebenen. Deshalb öffnet die Bibliothek in der

**3. Ferienwoche am
Dienstag, 17. Oktober 2023, 09.00 – 11.00 Uhr.**

Einige der in diesem Herbst neu angeschafften Medien können ab den Herbstferien ausgeliehen werden!

Wir freuen uns, viele Leserinnen und Leser während dieser Öffnungszeit in der Bibliothek zu begrüssen.

Schöne Herbstferien

Schulrat, Schulleitungen und Schulteam wünschen allen Schülerinnen und Schülern und ihren Familien schöne Herbstferien.

Schulstart nach den Herbstferien:
Montag, 23. Oktober 2023